

Kanit Binmas Polsek Takokak Gelar Binluh Di Smp Negeri Takokak

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 22, 2024 - 10:00



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan pemahaman akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah, Kanit Binmas Polsek Takokak, Aiptu Mahmudin, melaksanakan kegiatan bimbingan dan penyuluhan (Binluh) kepada para siswa SMP Negeri Takokak. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin, 22 Juli 2024, di wilayah hukum Polsek Takokak Polres Cianjur.

Kegiatan Binluh yang dihadiri oleh puluhan siswa ini bertujuan untuk memberikan

pemahaman mengenai berbagai isu penting seperti bahaya narkoba, disiplin berlalu lintas, serta pencegahan kenakalan remaja. Aiptu Mahmudin menekankan pentingnya peran serta siswa dalam menjaga keamanan di lingkungan sekolah dan sekitarnya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam membina generasi muda agar memiliki pemahaman yang baik tentang bahaya narkoba dan pentingnya disiplin. Kami berharap dengan adanya penyuluhan ini, siswa dapat lebih sadar dan berhati-hati dalam menjalani keseharian mereka."

Para siswa tampak antusias mengikuti penyuluhan yang disampaikan dengan metode yang interaktif dan mudah dipahami. Selain materi penyuluhan, Aiptu Mahmudin juga memberikan kesempatan kepada para siswa untuk bertanya dan berdiskusi mengenai berbagai permasalahan yang mereka hadapi.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, Polsek Takokak berharap dapat terus mendukung terciptanya lingkungan sekolah yang aman, nyaman, dan bebas dari pengaruh negatif. Upaya preventif melalui penyuluhan diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan kamtibmas di kalangan pelajar.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya menyatakan, "Kami terus berkomitmen untuk mendukung pendidikan karakter dan keamanan di sekolah-sekolah. Penyuluhan ini adalah salah satu langkah konkret untuk menciptakan generasi muda yang tangguh dan berintegritas. Kami mengajak semua pihak untuk bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing."

Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Takokak untuk memberikan edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat, khususnya kalangan pelajar, guna menciptakan generasi yang lebih baik di masa mendatang.